○東海大学 見学会の様子と生徒の感想





☆生徒から東海大学の方へのお礼と感想

(左) 概要説明の様子 (右) 施設見学へ向かう生徒たち

1年 K.N さん

本日は見学をさせていただき、ありがとうございました。2号館はとても綺麗で、スクリーンも見やすく、説明も分かりやすかったです。特に印象に残っているのは、学生さんのお話です。授業の時間など、初めて知ることが多く、とても参考になりました。また大学生活で一人暮らしをすると、自由に使える時間が増えるということがよく分かりました。さらに東海大学の特色として、留学制度が整っていることがあります。十ヶ月の海外留学の様子を写真で拝見し、私も留学に興味があるのでぜひ体験してみたいです。他にも、キャンパス間留学にも魅力を感じました。別のキャンパスに通っている学生さんと交流することができ、人脈も友情も育むことができる上、自分の興味がある学問を学ぶこともできると思います。

東海大学の説明を聞けてとてもためになりました。本当にありがとうございました。

1年 F.A さん

今回の見学を通じて、私は自分のしたいことやできることについて考えさせられました。今の私は、「大学には入りたいな」くらいにしか思っておらず、正直そんなに自分自身の将来について明確なビジョンは持っていませんでした。しかし、在学生の方のお話を聞いて、考え方が変わりました。自分とは何なのか、何がしたいのかと考えながら、講演を聞きました。その中で、「やりたいことの価値観が合うものがいい」という言葉を聞き、確かに自分と合う仲間がいれば学びも楽しくなると考え、とても納得をしたのを覚えています。そして、まずは「やりたいことを探す」ということが今の私の目標になりました。

まだ将来が明確でない私でしたが、今後について深く考えることができました。今回見学をさせていただき、 誠にありがとうございました。

1年 Y.A さん

先日は見学をさせていただき、ありがとうございました。

キャンパスに着いた時、「ディズニーランドと同じくらいの大きさ」と以前の説明会で言われた通り本当にスケールが大きく、学生さんがキャンパス内を自転車で移動しているということに驚きました。学生トークでは、在学生の方の大学生活や入試の流れ、一人暮らし、学科・学部などを具体的に説明していただき、大学のイメージをしっかり理解することができました。私は、学生さんの「自分のしたいこと、学びたいことを明確にしよう」という言葉と、大学のモットーである「夢を目標に変えられる場所」という言葉がとても響きました。また、東海大学は留学が盛んで、国際的な活動ができたり、全国展開を活かして自分の行きたい学部に合わせて国内に5つある他のキャンパスに留学できるキャンパス留学というシステムがあったりと、大学のモットーに沿って学生のしたいことができるシステムがあるのはいいなと思いました。

私もこれからの2年間で、今回伺ったお話を参考にしながら自分の行きたい道を定め、夢を叶えられるように 努力していきたいと思いました。